



Une visite au conseil départemental pour nos collégiens

publié le 26/11/2023

Mercredi 22 novembre, les 3eA et les 4e Cordées de la Venise-Verte sont allés au Conseil Départemental. Accompagnés de MM. Jégo et Moreau, ils ont visité les locaux et surtout, compris le rôle et le fonctionnement de cette assemblée électorale qui administre le département. La gestion des collèges, l'action sociale, l'environnement, la famille, les routes... ils ont découvert les différents domaines gérés par le département et son importance dans leur vie quotidienne.

La visite leur a permis aussi de rencontrer Coralie Denoues, présidente du Conseil Départemental, qui s'est volontiers prêtée au jeu des questions dans la grande salle de réunion des conseillers départementaux. Vous pouvez retrouver sur les ondes une trace de cette rencontre, puisque certains de nos collégiens ont eu la chance d'être interviewés par D4B, radio locale.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.